

LUIS MIGUEL VAZQUEZ A HOMBROS EN TORRALBA **EL DIESTRO DAIMIELEÑO SUFRIO UN PEQUEÑO PERCANCE**

La fractura de un dedo en la mano izquierda, fue el precio que pagó nuestro paisano ante la impresentable corrida que abría temporada en la vecina plaza torralbeña.

Dos toros de aquí y cuatro de allá, conformaban la infumable escalera que, a buen seguro, limpió algún que otro corral. Animales cinqueños y resabiados, que pusieron en dificultades a los toreros que, a pesar de todo, arriesgaron más de la cuenta tapando las muchas carencias del encierro de Mateos Arroyo y Hermanos Guerrero del Olmo. Si a esto añadimos el mal estado del piso, con baches que parecían socavones, deducirán ustedes que no presenciaremos un gran espectáculo. Lo mejor, sin duda, el triunfo de los toreros en estas condiciones, con las cámaras de Castilla La Mancha T.V. como testigos. ¡A propósito!, creemos que en esta clase de festejos, televisados para promoción de la fiesta y de los propios matadores, el ente regional debería cuidar más la garantía de los hierros elegidos.

Anibal Ruíz, el apreciado torero de Alcázar, fue fiel a su estilo, dando la cara e intentando lograr un triunfo en todo momento, malográndolo por fallar con la espada. ¡Animo Anibal!

Abraham Barragán, el albaceteño torero -tocado por la diosa fortuna-, tuvo una vez más lo más potable del

encierro, desarrollando su clásico torreo que cala bien entre los espectadores, pero que deja insatisfechos a los aficionados. Acompañó a Luis Miguel en la salida por la puerta grande.

Luis Miguel Vázquez, anduvo toda la tarde a "contraestilo", frente a sus dos malos morlacos, si bien estuvo fino y elegante en su primero con el capote, con la muleta lo intentó, arriesgando innecesariamente con un toro que no lo merecía. Pero nuestro torero es honrado y no permite el engaño ni consigo mismo. Como resultado de su baldío esfuerzo, se llevó de recuerdo un gañafón en el cuello

sin consecuencias. En su segundo, el más aparente de la tarde y con amplia arboladura, pudo esbozar algo de su peculiar estilo, dándolo todo hasta el último momento, cosa que el público reconoció agradeciéndoselo con dos orejas. Al entrar a matar, resultó contusionado en un dedo, originándose una fractura en el mismo. Torralba de Calatrava, sin duda, está con Luis Miguel y, éste siempre que allí torea les corresponde.

Una vez más, los seguidores de Vázquez, nos dimos cita en la plaza en apreciable cantidad. Daimiel está con su torero.

UNO DEL PUEBLO



Luis Miguel, volvió a triunfar en la Plaza de Toros de Torralba

HOSTAL - RESTAURANTE

Las Brujas

25 AÑOS A LA CABEZA DE LA HOSTELERIA EN DAIMIEL

ESPECIALIDAD EN BODAS Y BANQUETES
SALONES CON AIRE ACONDICIONADO
HABITACIONES EQUIPADAS CON T.V.

Tnos.: 85 22 11 - 85 22 89 - 13250 DAIMIEL (C.Real)



Teléfono: 926 / 85 43 51 - DAIMIEL (Ciudad Real)